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SESSÃO ORDINÁRIA 
Presidente: Diogo Souza 

Secretário: Edison Gonsalves 
Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às 
dezenove horas, no Plenário Ver. Felisberto Manoel de Medeiros reuniram-se os 
seguintes Vereadores: Diogo Souza, Edison Gonsalves, Elizete Ferreira, Julio 
Witt, Lindonês K. dos Santos, Lucimara Silva, Maicon Gonçalves, Manoel Andrade 
e Márcio Ferrari. Assim havendo número regimental de Vereadores, o Senhor 
Presidente convidou o nobre Vereador Lindonês dos Santos para fazer a leitura 
de um pequeno texto da BÍBLIA SAGRADA. Logo após o Senhor Presidente 
colocou em discussão e votação a Ata da Sessão Ordinária do dia 16/10/2017 que 
foi aprovada por unanimidade. Logo após o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário a fazer a leitura do EXPEDIENTE: Ofício GB Nº 383/2017 – responde 
os Pedidos de Informação Nº 18/2017 e Nº 19/2017 de autoria do Vereador 
Maicon Gonçalves; Ofício GB Nº 390/2017 – encaminha para análise e votação o 
Projeto de Lei Nº 60/2017; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 60/2017 – dispõe 
sobre o Sistema Único de Assistência Social do Município de Terra de Areia e dá 
outras providências; Ofício GB Nº 391/2017 – encaminha para análise e votação o 
Projeto de Lei Nº 61/2017; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 61/2017 – autoriza 
o Poder Executivo Municipal a cobrar e isentar preço público pela utilização de 
espaços na 10ª Festa Nacional do Abacaxi e dá outras providências; Comunicado 
Nº CM187926/2017 – liberação de recursos financeiros destinados a execução de 
programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; Ofício GB Nº 
392/2017 – solicita a retirada da Emenda Substitutiva Nº 1/2017 ao Projeto de Lei 
Nº 55/2017; Ofício GB Nº 393/2017 – encaminha a Emenda Substitutiva Nº 2/2017 
ao Projeto de Lei Nº 55/2017; DO EXECUTIVO: Emenda Substitutiva Nº 2/2017 
ao Projeto de Lei Nº 55/2017 – altera o art. 3º e seus respectivos Incisos; Pedido 
de Informação Nº 20/2017  de autoria do Vereador Maicon Gonçalves – solicita ao 
Executivo Municipal o motivo dos funcionários públicos não estarem recebendo 
contracheque. Em seguida o Senhor Presidente passa para o espaço de 
ORADORES INSCRITOS: Não havendo oradores inscritos o Senhor Presidente 
passou para o espaço de LÍDERES DE BANCADA: Não havendo Líder de 
Bancada querendo fazer o uso da palavra, o Senhor Presidente passa para a 
ORDEM DO DIA: DO LEGISLATIVO: Emenda Modificativa Nº 1/2017 ao 
Projeto de Lei Nº 49/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão e não 
havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por 
unanimidade. DO LEGISLATIVO: Emenda Supressiva Nº 1/2017 ao Projeto de 
Lei Nº 49/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão e não havendo quem 
quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por unanimidade. DO 
LEGISLATIVO: Emenda Modificativa Nº 1/2017 ao Projeto de Lei Nº 50/2017. 
O Senhor Presidente colocou em discussão e não havendo quem quisesse 
discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por unanimidade. DO 
LEGISLATIVO: Emenda Modificativa Nº 1/2017 ao Projeto de Lei Nº 59/2017. 
O Senhor Presidente colocou em discussão e não havendo quem quisesse 
discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por unanimidade. DO 
EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 59/2017. O Senhor Presidente colocou em 
discussão e não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi 
aprovado por unanimidade. DO LEGISLATIVO: Projeto de Lei Nº 9/2017. O 
Senhor Presidente colocou em discussão onde o Vereador Márcio Ferrari fez o 
uso da palavra: frisou que o presente projeto visa regularizar a área que já foi 
recebida pelo Executivo em doação para abertura de rua, e que faltava ser  
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nominada para que os moradores possam junto a CEEE fazer o pedido para 
ligação de luz pois não aceitam pedidos sem rua devidamente nominada. E não 
havendo mais quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado 
por unanimidade. Indicação Nº 17/2017. O Senhor Presidente colocou em 
discussão onde o Vereador Edison Gonsalves fez o uso da palavra: ressaltou a 
importância da construção do muro para a segurança das crianças da escola. 
Indicação Nº 18/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão e não 
havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por 
unanimidade. Indicação Nº 19/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão 
e não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado 
por unanimidade. Indicação Nº20/2017. O Senhor Presidente colocou em 
discussão e não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi 
aprovado por unanimidade. Não havendo nada mais na Ordem do Dia, o 
Senhor Presidente passa para o espaço de EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Sendo 
que fizeram o uso da palavra: Manoel Andrade – PMDB; Maicon Gonçalves – PP; 
Márcio Ferrari – PP. Não havendo nenhum outro Vereador que quisesse fazer o 
uso da palavra, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão 
convidando a todos para se fizer presentes na próxima Sessão Ordinária que se 
realizará no dia 30 de outubro de 2017. Do que para constar, foi lavrado a 
presente Ata que foi digitada e são levantados os trabalhos. Eu, Secretário, a 
subscrevo juntamente com o Senhor Presidente e demais Vereadores. 
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